
 

 

 

                       

6 月は、１・2 年生は遠足・校外学習、3 年生は修学旅行に行ってきました。どの学年も天候に恵ま

れ、子どもたちの笑顔いっぱいの行事となりました。行事で学んだことを、新聞やスライド等を作成し、

発表する予定となっています。三者面談等で見られる学年もありますのでお楽しみにしてください。 

そして、1学期期末テストも終了し、部活動においては市総合体育大会が始まりました。来週には三者

面談があります。毎日暑い日が続いていますので、熱中症対策を講じながら、学校生活を進めてまいりま

す。引き続き、ご支援ご協力をよろしくお願いします。 

 

1 年生遠足（MORI MORI） 

 ＊＊《 遠足で学んだこと 》遠足実行委員長 1年４組 石田 佳奈＊＊ 

青学年の目標は『仲間と協力しメリハリやマナーを意識して楽しい遠足に 

しよう！』でした。実行委員だけでなく、成功するようにみんなが意識をも 

ち、計画的に準備をすることができました。当日のバスレクは盛り上がり、 

炊事では班員全員が協力し、料理の大変さや食の大切さを改めて実感できた 

と思います。オリエンテーリングは、ふだんなかなか触れないような自然の 

中を歩くイベントで、地図の読み方、協力の大切さなど特別な体験と学びが 

ありました。この経験を振り返り、今後の生活や学習に生かし、計画性や協 

調性の大切さを身に付けて、さらに多くのことにチャレンジしていきたいです。 

           ＊＊《 青学年最初の遠足 》遠足副実行委員長 1年２組 太田 廣＊＊ 

小学生のころとは少しちがう遠足でした。会ってからまだ 2ヶ月しかたっ

てないのに、みんなが協力して、助け合い、遠足から帰ってきた時、みんな

が成長したと感じました。ぼく自身もみんなと一緒に成長した遠足で、忘れ

られない思い出になりました。カレーライスはとてもおいしかったです。 

 

２年生校外学習（横浜） 

＊＊《 校外学習の感想 》 

学級委員 ２年１組 堀越 賢太朗＊＊ 

  僕は今回の校外学習は、よい結果になったと 

思います。校外学習当日、全ての班が大きな問 

題なく、帰ってくることができました。班や係で校外学習の前からしっかりと準備してきたからだと

思います。ですが、校外学習だけを頑張って終わりだと本当によい結果だったとは言えません。なの

で、校外学習で学んだことを今後の学校生活に生かして、クラスや学年をより良くしていけたらいい

なと思います。 

南中だより                    

令和７年７月４日  校長 碓井 浩枝 遠足･修学旅行号 



                        ＊＊《 校外学習を終えて 》 

学級委員 ２年３組 斉藤 主隼＊＊ 

                         僕たち 2年生は 6月４日に横浜市に校外学 

習へ行ってきました。校外学習では横浜市を学 

ぶこと、校外学習を通して学んだこととそして

クラスがどのように成長したいかを発見することが目的です。その中で僕は校外学習で協調性を学び

ました。班員みんなで声かけをし、その場に合う行動をしていない人に対し声をかけ、止めさせるこ

とができました。協力すればどんなことでもできるのかもしれないと僕は思いました。そして僕は先

ほどのことを学び、もっと協調性のあるクラスにしていきたいです。みんなで声かけをし、係の仕事

も協力すればもっと良いクラスになると僕は思ったからです。 

 

３年生修学旅行（大阪万博、京都、奈良） 

＊＊《 修学旅行を終えて 》実行委員長 ３年４組 谷口 輝＊＊                           

私たちのこの修学旅行は、集団行動の大切さや自分自身の成長が感

じられるものでした。集団行動し、仲間たちとのコミュニケーション

やチームワークを磨くことができ、友情を深めるきっかけになりまし

た。また、ちょっとしたトラブルなどで、自分たちで協力し合い、解

決するなどの成長している部分がありました。この修学旅行で得た経

験を元に次の白樫祭や体育祭につなげていき、成長していきましょう。 

＊＊《 修学旅行を終えて 》生活保健美化係長  

３年２組 福田 陽花＊＊                           

 私達は、修学旅行を通してルールを守ることの大切さ、そ

して何のためにルールがあるのかを知ることができたと思い

ます。修学旅行のためだけのルールではありません。きっ

と、日常生活でも守る場面があるはずです。過去は後悔して

も遅いです。仕方がないのでこれか

らどう直していくべきか、できていたならこれからどう続けていくか、考

えて実行してみましょう。 

＊＊《 修学旅行を終えて 》食事会計係長 ３年３組 森脇 翔琉＊＊                           

僕は１、２年生のときには、係長をやったことがなく、今回の修学旅行

ではじめて係長という仕事をさせてもらいました。食事会計係とは、班の予

算額を班員と話し合って決めて、修学旅行当日には予算額を超えないように呼びかけをしたりと、と

にかくお金に関わる仕事が多かったので、正直とても不安でした。し

かし、事前の係別会議などの活動で当日に向けての準備を係のみんな

と共有して進めていき、結果、特にお金に関わるトラブルなどがな

く、修学旅行を係のみんなで協力して終えることができました。今回

の係長という経験は、僕にとってリーダーシップや協調性を身につけ

られた、とても貴重なものとなりました。ありがとうございました。 


